

PERDIÓ EL CONTROL DEL AUTO Y CAYÓ EN LA QUEBRADA, UNO FALLECIÓ

P 15. LA ROJA



Redes



CARRASQUILLA ES RECIBIDO EN MÉXICO COMO UN ARTISTA

El volante panameño debe pasar primero la revisión médica para estampar su firma con Pumas. Asegura que es un paso adelante en su carrera deportiva

P 12. ESTADIO

Monte Oscuro es tierra de nadie, otro asesinato

Ilustrativa

DOS CRÍMENES EN MENOS DE UNA SEMANA

A eso de la 5:30 de la madrugada del miércoles le quitaron la vida a un hombre de aproximadamente 34 años, que era conocido como 'Julito'. Su cuerpo quedó tendido fuera de una residencia en calle octava

P 14. LA ROJA



EN LAS FERIAS DEL IMA TENDRÁN QUE MOSTRAR EL RECIBO DE LA LUZ PARA COMPRAR

P 2. HECHOS



Cedida

RUBIO CULPA A PANAMÁ POR LA RUPTURA ENTRE R. DOMINICANA Y TAIWÁN

P 2. HECHOS



EFE / El Siglo

Estadio! El Siglo

LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

**ALDO RANKS
PONDRÁ A LAS
CHICAS A GOZAR
DE LO LINDO CON
'EL ASCENSOR'**

P 8. PLAY



Ilustrativa



Lo encontraron muerto en el portal de su casa en la comarca

LEADIMIRO GONZÁLEZ
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

DRAMA. La noche del sábado, Ricky Alba, de 32 años, sostuvo una pelea con otro sujeto, pero al día siguiente lo hallaron muerto. El hecho se produjo en la comunidad de Yandub, en Guna Yala.

Sus familiares, tras separarlo lo llevaron a su casa y lo sentaron en una silla en el portal, pues tenía tres días de estar tomando.

A la mañana siguiente, cuando apenas amanecía, lo fueron a despertar, pero Ricky Alba estaba muerto. Sus parientes pensaron que había fallecido producto de algunos golpes.

Al lugar se presentaron agentes de la Dirección de Investigación Judicial. Se presume que el deportista falleció a consecuencia de una intoxicación.

CASO

El cadáver de Ricky fue trasladado a la morgue judicial de la ciudad capital para los exámenes de necropsia.

Cedida



**CON ESA SONRISA
ME ROBAS LA
CONCENTRACIÓN
Y EL CORAZÓN AL
MISMO TIEMPO**
*Como siempre digo,
al mal tiempo
buena cara. Al
optimista le va bien
en la vida. Es una
preciosura.*

13 fallecidos en las vías, a un ciclista lo arrollaron en Chiriquí

Elmer Quintero/ El Siglo



ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un joven ciclista perdió la vida tras colisionar con un 'pick-up' en la Panamericana, específicamente en la intersección de Boquerón, en la provincia de Chiriquí. El accidente de tránsito ocurrió aproximadamente a las 4:00 de la tarde de ayer miércoles, cuando intentaba cruzar la vía internacional y fue impactado por un vehículo color blanco.

Al lugar del accidente llegaron paramédicos del Cuerpo de Bomberos de Bugaba, que intentaron brindarle los primeros auxilios a la víctima. Sin embargo, pese a los esfuerzos, el joven falleció.

Posteriormente, peritos de accidentología forense, funcionarios de la Subdirección de Operaciones de Tránsito, criminalística y personal de la Personería de Boquerón hicieron el levantamiento del cuerpo. Hasta el cierre de esta nota, la identidad del fallecido aún no había sido confirmada.

Con este caso, la provincia de Chiriquí registra hasta la fecha cuatro víctimas fatales por accidentes de tránsito: dos por atropello e igual número por colisión. A nivel nacional, el saldo de muertes subió a 13, tenga mucho cuidado.